
村田けい子です

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。
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6月議会一般質問 ・ご意見・ご要望・ご相談をお気軽にお寄せください。

★町民活動こそ、支援を
― 広報活動での支援をー

県や町の支援金があることが財政的な基盤となり町民に
よるさまざまな活動が盛んにおこなわれていますが、困っ
ているのが広報活動です。
町の後援があっても町の広報には載せてもらえず、有線
放送への支援もない。そこで
1、町庁舎内に、町民活動を紹介するブースを設け、そこ
にチラシやポスターなどを掲示して広く知らせる場所を作
るべきではないか。

２、広報へ「町民活動のページ」とか「交流の広場」などの
コーナーを設け、町内各地で行われている伝統行事やイ
ベントの紹介をすべきではないか。

３、有線放送は、町が年間契約しており、少なくとも町が後
援したイベントについては、無条件で放送すべきではない
か。 と迫りました。
町は「どのイベント、催しを載せるかなど基準を設け、改
善に向け検討したい」と答えました。

★★★早速、7月「広報たてしな」では、「『地域の情報」を募集
します。』と案内が載りました。発行の1月前までに役場企画振興
係へご連絡ください。（８８）８４０３ ★★★

★ふるさと交流館の在り方にかか
わる。町の物産の紹介を！

この度リニューアルオープンしたふるさと交流館。移住促

進センターとしての役割が強化されましたが、町の物産の
展示、販売コーナーが撤去されました。
そこで
ふるさと交流館は旅人が立ち寄り休憩するところ、また町
民の交流の場所でもあります。立ち寄った人達が、町の歴
史や文化に触れ、特産品が紹介される中でお土産として持
ち帰ってもらい経済効果を生むという目的があります。せめ
てリンゴジュースやニンジンジュースなどを提供し、菜ない
ろ畑などの産直施設に誘導するなどの取り組みが必要で
はないか、交流館の設置目的からしても必要 と迫りました。
町長は「『たてしな屋』の判断で撤退を決めたので、そちら
に言ってもらいたい」と答弁をしました。

交流館に物産を置かないのでは町として、特産品のア
ピールや経済振興を進めるという目的が果たせないのでは
ないか、と考えます。議会への報告の中では、「物産を紹介
販売する場所を別の場所に作りたい」との希望も聞いてい
ます。詳細が判ったらお知らせします。
皆さんはどうお考えでしょうか。

3月議会では「就学援助制度」を利用しやすくするよう①新入
学の学用品の準備金を9月ではなく、入学前に支給するよう要
求。また、ホームページを改善して、対象となる家庭の所得の

★就学援助制度 新入学準備の
費用「来年2月には支給できる
ように準備している」。一歩前進！
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目安や、支給される費用,Ｑ&Ａのページの設定などを求め
ました。その後どのように準備が進んでいるのか質問。
《回答》 入学準備金は、来年2月に翌年度分を支給する
方向。ホームページは質問日当日更新。

新入学前に準備金が支給される見通しとなったことは一
歩前進ですが、まだまだ改善の余地があります。本来教育
費は無料です。給食費の無料化も求めていきます。



★「女神の里
たてしな」と
決定！

―立科道の駅－

議会トピックス みなさんの暮らしに関係の深いことを中心にお知らせします。

農ん喜村の西側、道の駅は、耕福館へ上がっていく坂道
に近い場所。ここに道の駅ができることで24時間のトイレ
と休憩所、道路情報や町のイベント情報などを受け取るこ
とができ、玄関口として賑わいを生む効果が期待されます。
議会として道の駅はどこがよいのか、現地調査をしまし

た。議会としても、トイレの数、男女の入り口を離すこと
など指摘しました。私も女子トイレに赤ちゃんを座らせる
設備を求めました。一日も早い完成が待たれます。

議会で道の駅の場所を
確認。

★町営スキー
場リフト券料金
の変更について

「女神の里」のキーワードは8
人が受賞。7月10日に受賞者
の記念撮影が行われ、リンゴ
ジュースと蓼科牛がプレゼント
されました。

《7月11日 議会全員協議会での報告》
町営スキー場の誘客と収入増を目的に、リフト
券料金の見直しをしたいとの意向が報告されまし
た。全体として1,500万円ほどの収入を見込んで
います。料金は条例で規定されているため、今後
議会で議案として議論されます。ご意見をお聞か
せください。

《主な改正点は》
①共通2日券の新設・・・町営の、白樺高原国際スキー場、白樺2in1スキー場の両方のスキー場を利用するス
キーヤーを増やすため。
②ファミリー券の新設・・・ファミリー優待料金にし、利用者の増につなげたい。
③町民向け料金のみなおし・・・大人料金を思い切って平日1,000円、休日2,000円に。
④（仮）白樺高原ファミリークラブの新設・・・クラブへ入会の特典を用意して、リピーターを増やすのが狙い。

★クロスカン
トリーコース
の概略

蓼科第2牧場朝日の丘公
園付近に。
平地エリア1ｋｍ、勾配エリ
ア１ｋｍ、全長１．5㎞。東側
に歩道（幅員２ｍ）。
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上房の入り口に野菜置き場、フリー市場があり
ます。それぞれの家庭で余った野菜を提供して
いるコーナーです。立科のみなさんの知恵とやさ
しさのシンボルですね。ちょっと覗くと、キュウリが
たくさんあり、ポリ袋も用意されていました。

「こ
こ
野
菜

無
料
で
す
」

モーモー

第2牧場

「質問力で高める議
員力・議会力」
7/12 北佐久郡議員研
修会で in 御代田町

「議会活動によって住民
の福祉の増進が図られ
ているか」ここが議会活
動の成否を図るモノサシ。田口一博氏 （新潟県立大学

准教授・明治大学兼任講師）

議員力とは、「住民の要求や願いなどの課題を発見し、
それを住民間の合意にまで高め、議員間の多数派を
形成して、町長など当局に議会の総意として提示し、実
現・解決させる、そうした力を持つことである。」と明確に
わかりました。たいへん示唆に富む講演でした。
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